



El PSOE reclama de nuevo la información sobre la cesión de espacios municipales

- **Dos meses después de la primera petición no ha habido respuesta del equipo de gobierno**
- **El PP aplicó una bonificación sin haber publicado la normativa en el Boletín Oficial de la Provincia con lo que se perdieron cerca de 90.000 euros**

El Grupo Municipal Socialista ha demandado de nuevo toda la información relativa a la cesión de espacios municipales, dos meses después de la primera petición y ante la falta de respuesta del equipo de gobierno. Los ediles socialistas recalcan que no existe ningún criterio objetivo a la hora de ceder los equipamientos de la ciudad como demuestra el hecho de que en la última Junta de Gobierno se cediera el Auditorio con dos convenios diametralmente opuestos y que llaman muchísimo la atención, o lo ocurrido en el concierto de Julio Iglesias en el campo de fútbol, unas instalaciones cedidas sin ni siquiera haber publicado en el Boletín Oficial de la Provincia la preceptiva modificación de los precios de uso.

De hecho, la cesión durante cuatro días del campo de fútbol aplicando esta bonificación aprobada a posteriori evitó que el Ayuntamiento de León, y con ellos los leoneses, dejaran de ingresar casi 90.000 euros. Una cifra que hubiera permitido mantener durante dos años más el convenio de colaboración con el Inteco para continuar con la guardería pública y que, alegando falta de medios, eliminó el alcalde Emilio Gutiérrez dejando sin escuela infantil a una veintena de niños de León.

"No entendemos qué criterios sigue el equipo de Gobierno a la hora de ceder las instalaciones públicas ya que en algunos casos se exige el pago de la totalidad de las tasas como un acto organizado por el Ministerio de Cultura y, sin embargo, se cede el centro musical a una empresa a la que ni siquiera se le reclama un porcentaje de la taquilla", indican los ediles socialistas.

Los concejales socialistas han pedido toda la documentación sobre los convenios firmados para ceder el palacio de Deportes, el campo de fútbol, el Auditorio, Espacio Vías, Petit Palais, el Centro deportivo hispánico, y los pabellones La Torre, Margarita Torres y San Esteban, así como las cesiones de uso realizadas sin la firma de acuerdos.

"Es difícilmente explicable que no exista un criterio objetivo que marque este uso y que la utilización y el coste para las empresas venga determinado no por el interés social del acto – como se había indicado en un primer momento- sino que más bien parece que la fijación de del coste tiene más que ver con la relación de proximidad o amistad que los organizadores tengan con algunos de los concejales del PP, agregan los ediles del PSOE. De hecho, desde el inicio de legislatura se han perdido miles de euros en ingresos para la ciudad de León por la cesión "altruista" de estas instalaciones a empresas que mantienen una estrecha relación con determinados miembros el Partido Popular mientras no se ha tenido "la misma solidaridad" con asociaciones o fundaciones leonesas sin ánimo de lucro que tienen que pagar "religiosamente" todas las tasas establecidas por el equipo de gobierno.

La falta de equilibrio con la política de cesión de las instalaciones municipales ha generado que las actividades familiares se hayan suspendido o que tradicionales citas como los Festivales de Música Española o el Festival de Cine hayan sido suspendidos por la falta de colaboración del equipo de Emilio Gutiérrez.